
Mi chiamo Giulia Fiore, ho 36 anni (almeno ora che scrivo, il giorno delle elezioni ne avrò 37) e sono
nata e cresciuta a Ferrara.

Dopo il diploma sono stata indecisa se studiare psicologia o sociologia, e alla fine mi sono laureata
in Scienze Politiche a Bologna, con il desiderio di imparare a leggere, a comprendere il
funzionamento delle dinamiche sociali e a prendermi cura della comunità, mitigando le
disuguaglianze sociali grazie al mio lavoro.
Dopo varie esperienze mi sono ritrovata a chiedermi cosa volessi davvero fare nella vita, sempre
accompagnata dal profondo desiderio che il mio lavoro creasse valore, restituendomi un senso di
missione personale.

La mia vita (professionale e non) è cambiata quando, nel 2017, ho incontrato “Agire Sociale”, e in
particolare il progetto dell’Emporio Solidale di Ferrara. Ho sentito subito che gli ideali incarnati da
quel progetto e dalle persone che lo stavano costruendo erano profondamente coerenti con quello
in cui credo. Ho iniziato fin da subito a fare volontariato nell’area dell’accoglienza, dedicandomi con
gioia all’ascolto, all’affiancamento delle persone più fragili e a costruire legami significativi con i miei
compagni di viaggio.          

Nel 2018, “Agire Sociale” mi ha conferito un piccolo incarico e nel 2019, quando noi volontari
abbiamo costituito un’associazione autonoma di promozione sociale, sono stata eletta Presidente. 
A settembre del 2020, dopo la fusione del Centro Servizi per il Volontariato di Ferrara (CSV) con
quello di Modena, ho iniziato una collaborazione in qualità di animatrice territoriale del distretto
Sud-Est e coordinatrice del gruppo di volontari dell’emporio di Argenta, inaugurato nel giugno del
2021. Nel frattempo ho continuato a collaborare con “Il Mantello” di Ferrara per seguire i progetti
rivolti alle famiglie beneficiarie dell’associazione.

A gennaio 2024 sono diventata dipendente del Centro Servizi per il Volontariato Terre Estensi e nel
corso degli anni, oltre all’animazione territoriale, ho seguito diversi progetti sociali e sono entrata
nello staff di formazione del CSV, un lavoro che mi permette di esprimere me stessa e di portare
avanti i miei ideali con coerenza.

G I U L I A  F I O R E



Sono attualmente iscritta ad un corso di Laurea specialistica presso l’Università di Urbino e ho
deciso, fin dall’inizio, di partecipare al progetto de La Comune perché credo davvero che tutti
abbiano il diritto di partecipare alle scelte che riguardano la vita della collettività, con particolare
attenzione a chi è più vulnerabile e con modalità e linguaggi nuovi che riportino la politica vicina
alle persone, affinché nessuno/a venga lasciato indietro.

Quando avevo 19 anni sono stata Consigliera della Circoscrizione 2: mi piaceva dedicare il mio
tempo all’ascolto ed all’accoglienza dei cittadini che venivano a riferirici loro problemi e le loro
esigenze.

Coltivo la mia spiritualità per rimanere in contatto con me stessa ed entrare in relazione con gli
altri, la natura e l’ambiente circostante, perché credo fermamente che siamo tutti connessi.


